

Preven mayores afectaciones por la disminución del agua

La reducción de 25 por ciento en el suministro de agua proveniente del Sistema Cutzamala, los fines de semana y por tiempo indefinido para el Distrito Federal y el Estado de México, afectará a la economía del área metropolitana, aseveró el diputado Daniel Salazar Núñez.

A su vez, el jefe de Gobierno, Marcelo Ebrard, ofreció que tratarán de balancear la distribución del agua con otros sistemas de tanques para evitar que haya zonas que resulten más afectadas por la falta del líquido.

Salazar Núñez, quien preside la Comisión de Gestión Integral del Agua de la Asamblea Legislativa, pidió a la Comisión Nacional del Agua (Conagua) desistirse de esta medida pues los efectos de un corte de esa naturaleza se re-

sentirían hasta mediados de la semana siguiente.

En los cortes de agua pasados, dijo, el servicio se normalizó dos o tres días después, lo que repercute económicamente en negocios y oficinas, pero finalmente en el bolsillo de los ciudadanos.

Ante ello, llamó a la Conagua, a la Comisión del Agua del Estado de México y al Sistema de Aguas de la Ciudad de México a analizar una disminución diaria de 250 litros por segundo, cantidad que podría ser más manejable en las diez delegaciones y 13 municipios que reciben el líquido del Cutzamala.

El diputado local subrayó que el déficit que se plantea afectaría a delegaciones que carecen permanentemente de agua, como Iztapalapa. (Agencias) 

